

Jueves 12 de Septiembre de 1940

Año XVI No. 1188

CORREO  
ARGENTINO  
ERANQUE PAGADO  
TARIFA REDUCIDA  
CONCESSION 718

# 亞東然亭時報

## 米國の對日攻勢 前進基地の強化進む 空軍施設擴充工事捲る

社報時丁然廟所行發  
市斯列ア・スノエブ  
一八九〇七(三二)話電  
一五二月  
講書  
Director:  
T. MIDZUNO  
EDACION:  
U.pallata 81  
U. T. 23. 705:

### 挑發的になる米の態度

#### 原油の輸出も愈々禁止

##### 外務當局成行を監視

【東京十一日同盟】米國の對日態度は最近いつじるしく挑發的となりつゝあるが、國務省では今回原油及び石油製品の輸出手續を強化し、航空用ガソリンが抜き出される原油を要することゝ、オクタン質八十七以上の航空用ガソリンについては、對

##### 重要統制團體懇談會

【東京十一日同盟】十日開催された重要産業統制團體懇談會は過般來研究中であつた民間經濟新體制案につき協議の結果「我が國産業は公益本位の原則に立つて自發的且つ、自律的に經濟國策の樹立遂行に邁進し、又民間企業を再編成し、日本産業各部門によびかけてその支持協力をもととなつて我が國基本産業の割期的轉換を期す」との基本原則を確立しこれに則した民間經濟新體制案を決定した。而して同案は十三日の總會に附議、正式決定の上政府關係當局に提示政府の經濟新體制確立に資するともに、日本産業各部門によびかけてその支持協力をもととなつてゐる。

#### 支那軍の暴行

【香港十一日】河内よりの情報によれば、佛印國境に集結中の支那軍は、十日午後佛印と雲南とを結ぶ老闊の國境橋を爆破したと

##### (支那事變)(X)

【東北(江基地十一日同盟】新四軍を擊滅

（支那事變）（X）



昭和五年五月十九日

(三) 第八號

亞爾然丁時報

彼女は夫の死刑を聞いても別に驚くでもなかつた。(二月前の事であるからすでに聞いて知つてたか?)

ギッドの「不始末、手落」となつた。彼は警備船長としての地位を奪されてしまった。彼は去年の十一月官職を退いて浪人となつた。

犯人の生死

一年は経つてふたゝび春を迎へ夏に入つて北海の山姿が暮はれるころとなつた時、丸腰にすぎし年のあの氣の毒なボーラーの最期を追憶してゐるギッドへ一本の招電があつた。沙都警備船々長會議に言の顔をあげ得ずに、検索局長の葉を待てば、「わしの手でしてゐるのはカナダ警視廳から差廻しの手紙と新開廣告だが、最近アラスカのミカエル海岸を現地とする砂金會社ができる株式募集中だが、その砂金の含有量だけがどうも解れたギッドはしぶしぶ警備船をせぬほど多いのだ。法外の含有量のこの一點だけが眞偽の岐れ獨航させてみると、砂金入りは勿論が場所はミカエル海岸、それしかがんの入つてゐるし、去年の行縣り上どうしてもギッド君をまたおねらはさうと思つて特に呼んだわけだが……」

式募集を見ると正しくフック砂金會社だ! フックは生きてゐたのか? むさぼるやうに讀んでゆけば地表砂一トンの含有量換算率ではないか!!

株式募集數五十萬株

右希望者ハ履歴書持參左記ニ

添附郵送アリタシ

在亞日本人教育聯盟

電話三二一一七三〇(五階)

右希望者ハ履歴書持參左記ニ

添附郵送アリタシ

在亞日本人教育聯盟

電話三二一一七三〇(五階)

教師採用

専任教師二名

一、任地 日本日本人會經營

ノ日本語小學校

一、資格 本邦師範學校出身

者又ハ中等學校卒業者男

女ヲ問ハズ

ドクトル

ラウル・ペー・セサル

眼科専門醫師

澤山あり、當店の主要顧客は日本人です

眼疾及視力検査 初診十號

診察時間毎日午後三時より七時まで

死刑囚脱走事件

アラスカの怪奇

櫻井正四郎

彼女は夫の死刑を聞いても別に驚くでもなかつた。(二月前の事であるからすでに聞いて知つてたか?)

ギッドの「不始末、手落」となり、彼は警備船長としての地位を奪されてしまつた。彼は去年の十一月官職を退いて浪人となつた。

都の遞信省警備本部に知れて、ギッドの「不始末、手落」となり、彼は警備船長としての地位を奪されてしまつた。彼は去年の十一月官職を退いて浪人となつた。

都の遞信省警備本部に知れて、

ギッドの「不始末、手落」となり、

彼は警備船長としての地位を奪されてしまつた。彼は去年の十一月官職を退いて浪人となつた。

都の遞信省警備本部に知れて、

ギッドの「不始末、手落」となり、

彼は警備船長としての地位を奪られてしまつた。彼は去年の十一月官職を退いて浪人となつた。

